

Han pasado casi seis años desde que nuestro Director de Programas Internacionales, Luis Bourdet, tuvo la oportunidad de regresar a nuestros sitios afiliados en India para reunirse con nuestros coordinadores de voluntarios y niños apadrinados allí. Afortunadamente, en octubre pasado pudo hacer el viaje junto con nuestra especialista en programas internacionales, Yefiny Mena, quien visitaba la India por primera vez. Comenzaron su viaje visitando Chandrakal Boarding Home, un sitio afiliado desde hace mucho tiempo a Children Incorporated, donde se satisfacen las necesidades educativas de los niños apadrinados y al mismo tiempo se les ofrece un lugar seguro para vivir durante el año escolar.

"Saber que contribuir a la educación de sus hijos les da a los padres un gran orgullo, el hogar acepta lo que los padres puedan pagar y el apadrinamiento ayuda a cubrir el resto, junto con otras necesidades básicas".

#### LA VISITA DE LUIS

"En el otoño de 2023, Yefiny y yo nos reunimos con todas nuestras afiliaciones en India y Sri Lanka para evaluar sus programas", dijo Luis.

"El propósito de las evaluaciones fue primero reafirmar las regulaciones y la utilización de fondos; en segundo lugar, familiarizarse con el personal que administra cada sitio afiliado en India y Sri Lanka; y tercero, visitar a las familias con niños matriculados y conocer de primera mano el entorno en el que viven los niños. También queríamos revisar las normas y verificar la inscripción de los niños incluidos en la lista, y determinar la participación activa en nuestro programa para evaluar los beneficios".

"Otro objetivo importante fue discutir los planes y el posible desarrollo futuro de cada centro, lo que incluyó una evaluación de las necesidades y proyecciones futuras para mejorar el apoyo a los niños y las comunidades. Siempre que fuera posible, queríamos visitar a una o dos familias con niños en nuestro programa de apadrinamiento, para poder determinar sus necesidades y posiblemente aumentar nuestro apoyo", dijo Luis.

#### LA PENSIÓN CHANDRAKAL

"Fundada en 1950 por la misionera estadounidense Lillian Woodbridge, la casa ha brindado educación a miles de niños empobrecidos, muchos de los cuales desde entonces han hecho valiosas contribuciones a sus ciudades y pueblos en los campos de la educación, la medicina y el comercio. Debido a la extrema pobreza en esta zona, la mayoría de los padres de los niños no pueden pagar la matrícula todos los meses. Sabiendo que contribuir a la educación de sus hijos les da a los padres un gran orgullo, el hogar acepta lo que los padres puedan pagar y el apadrinamiento ayuda a cubrir el resto, junto con otras necesidades básicas. De esta manera, los niños reciben una educación que les brinda la oportunidad de romper el ciclo de pobreza y superar las difíciles circunstancias que enfrentan".

“La evaluación del internado Chandrakal indicó que los niños están presentes y reciben apoyo de Children Incorporated. Todo el apoyo debe utilizarse para sostener el hogar y brindar a los niños el apoyo educativo necesario para que puedan asistir a la escuela y completar su educación. Nos enteramos de que nuestra coordinadora de voluntarios, Laveena, es nueva, pero está familiarizada con el programa, ya que es hermana de nuestro ex coordinador, Omega, y ahora está a cargo”.

“Laveena ha trabajado arduamente para completar muchas mejoras en el internado Chandrakal, incluida la mejora de los dormitorios, la implementación de alternativas de electricidad y la finalización de un nuevo edificio para la escuela secundaria. Children Incorporated también proporcionó fondos para comprar catres para las niñas, ayudó a implementar un laboratorio de computación y ayudó con muchas otras mejoras, junto con el programa de patrocinio constante. Laveena indicó que todavía está aprendiendo y adaptándose a los tiempos pospandemia, pero que le va bien. Los niños expresan su alegría por ser aceptados en los hogares, donde se preparan voluntariamente para la educación en las escuelas del gobierno local”.